

■ Mejora de disposición de residuos

## Escombrera de la 50 en Cali tendrá jornadas de limpieza por parte de la Alcaldía



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 29 de Enero, 2024

En un intento por recuperar la cultura ciudadana y el orden en Cali, la Alcaldía implementó un plan especial de limpieza en la Estación de Transferencia de la carrera 50.

Esta iniciativa, liderada por la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos-Uaesp, junto con empresas de servicios de aseo y la Asociación de Gestores Autorizados de Recolección de Escombros-Asomutual, se centra en jornadas de aseo perimetral los días miércoles y sábados.

En la primera etapa de este proyecto, se logró recolectar más de 100 metros cúbicos de residuos voluminosos, escombros y desechos ordinarios, los cuales habían sido arrojados de manera clandestina en el área circundante.

El objetivo principal de esta actividad es crear conciencia sobre la importancia de una disposición adecuada de los residuos, promoviendo así una cultura de cuidado ambiental y convivencia ciudadana.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



sexual

[Mujer habría fallecido mientras tenía relaciones por una insólita práctica sexual](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



oriente de Cali

[Güireo y chacaleo, un fenómeno que pone en la lupa a los jóvenes del oriente de Cali](#)



[5 comidas consideradas superalimentos, vea porqué](#)



## Seguir las rutas designadas

La comunidad es llamada a utilizar las rutas designadas para la disposición de Residuos de Construcción y Demolición (RCD), provenientes de obras o mejoras en el hogar.

Asimismo, se destaca la importancia de contactar a entidades especializadas, como la Asociación Mutual Eco-Ambiental Chaneros, la Asociación de Volqueteros del Valle-Asotrasvolca, o comunicarse a la línea 110 con los operadores de aseo, para la recolección de escombros.

El plan incluye acciones diarias para mejorar el entorno, tales como barrido en cunetas y despeje del área pública, que se llevarán a cabo de lunes a sábado a cargo de la empresa Serviambientales.

Adicionalmente, los miércoles la empresa PromoValle realizará la recolección sincronizada de residuos ordinarios y RCD, empleando un cargador, un vehículo recolector y seis operarios. Los sábados, Serviambientales continuará con estas acciones para mantener la limpieza del área.

La intervención en la carrera 50 con Simón Bolívar está programada para extenderse hasta el 29 de febrero, con el objetivo de poner al día la disposición de residuos en esta zona particularmente afectada por el arrojado clandestino de Residuos de Construcción y Demolición.

Camilo Murcia, director de la Uaesp, enfatizó la importancia de seguir las rutas de recolección de residuos y llamó a la comunidad a no pagar a habitantes de calle ni a personas no autorizadas que arrojen residuos a la vía pública.

“Nuestra labor como ‘chaneros’ es recoger los RCD y mantener la ciudad limpia”, señaló Jackeline Mejía, representante de Asomutual.

A pesar de las medidas tomadas, la problemática de residuos se agrava cuando personas no autorizadas trasladan el material hasta la Estación de Transferencia, EDT, evitando el protocolo de disposición adecuada.

Cerca de 300 metros cúbicos de residuos impactan la zona perimetral de la Estación de la carrera 50 debido a la mala disposición por parte de la ciudadanía.

---